
Vereador Deyvson Ribeiro 

REQUERIMENTO Nº 128 /2020. 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

Protocolado sobnº 2 es 

Edson Agostinho de Castro Carneiro. EM 91 /SÉ_Ú-OÁZ JE:93S 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana SIRUNHI SP L O 

Excelentíssimo Senhor 

Dileto Plenário: 

O vereador que esta subscreve nas iras do Art. 165 do Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Mariana, que após tramitação regimental, seja encaminhado ao 

responsável pela secretária de Obras ou a quem mais lhe incumbir a competência 

para prestar as seguintes informações. 

Assim, requer que seja esclarecido pelos agentes responsáveis os seguintes 

questionamentos: 

1- Quantos KM de ruas foram recuperados nos últimos 4 anos? 

2- Qual o valor gasto com asfalto nos últimos 4 anos? 

3- Quanto a obras de prevenção das chuvas, quais foram feitas este ano? 

4- Qual o valor gasto com estas obras? 

5- Qual o custo da coleta de lixo por tonelada? E qual aquele custo que se 

pode auferir com capina e varrição? 

Frisa-se, que com o intuito de se obter informações dos pontos supra 

apresentados, solicita-se encarecidamente que O presente requerimento seja 

encaminhado à secretária de obras, para que os responsáveis elucidem os 

questionamentos, apresentando cópias de documentos pormenorizados que 

contribuam para a devida clareza de tais questionamentos. 

Cordialmente, 
// / . 

Vereadoé íson Ribeiro. 
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Vereador Deyvson Ribeiro 

REQUERIMENTO Nº 129 / 2020, 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
Excelentissimo Senhor Protocolado sobnº — Aas 
Edson Agostinho de Castro Carneiro. EM __ºº__'f /_Çâ'm .'.____'ª 6:sá 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana SORA LA SPS — 

Dileto Plenário: 

O vereador que esta subscreve nas iras do Art. 165 do Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Mariana, que após tramitação regimental, seja encaminhado ao 

responsável pela secretária de Desenvolvimento Social, ou a quem mais lhe incumbir 
a competência para prestar aàs seguintes informações. 

Assim, requer que seja esclarecido pelos agentes responsáveis os seguintes 

questionamentos: 

1- Quantas cestas básicas estão sendo distribuídas durante a pandemia?] 

2- Quantas famílias estão atualmente cadastradas no CRAS? 

3 — Como está sendo o atendimento às pessoas que foram atingidas pelas 

chuvas e também âàquelas vítimas do rompimento da barragem? 

4- Como está sendo tratado o déficit habitacional na cidade? 

5- Quantas pessoas atualmente estão cadastradas no projeto Minha Casa 

Minha Vida? 

6- Quais as ações da prefeitura para atender as demandas dos carentes 

com a crise da pandemia? 

7- Qual o valor gasto com aluguel social? 

Frisa-se, que com o intuito de se obter informações dos pontos supra 

apresentados, solicita-se encarecidamente que o presente requerimento seja 

encaminhado à secretária de desenvolvimento social, para que os responsáveis 

elucidem os questionamentos, apresentando cópias de documentos pormenorizados 

que contribuam para a devida clareza de tais questionamentos. 

Cordialmente, 
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